

Vos questions / nos réponses

Dépistage cannabis (poste de steward)

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/02/2010 14:13

je suis consommateur de cannabis et je dois passer 1 test medical pousse pour postuler a 1 poste de steward . j aimerais savoir combien de temps je dois attendre pour qu il n y ait plus de traces de thc dans mon urine et mon sang.Merci

Mise en ligne le 12/02/2010

Bonjour,

La durée de dépistage du THC (Tétra-hydro-cannabinol) dans les urines est variable en fonction du métabolisme de chaque individu et selon sa fréquence de consommation. Cela peut aller de 3 à 5 jours pour un consommateur occasionnel, et de 1 mois à 2 mois et demi pour un consommateur régulier.

Dans le sang, la durée de dépistage est de 6 à 24h.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)